

18.09.2007 - 11:30 Uhr

L'Osec salue la décision du Parlement de réorienter la promotion économique extérieure

Zurich (ots) -

Après le Conseil national, à la session d'été, c'était au tour du Conseil des Etat aujourd'hui d'accepter la fusion des instruments fédéraux de promotion économique extérieure. L'Osec salue cette décision et se réjouit de voir que la chambre haute a aussi approuvé le financement de la promotion des exportations pour les quatre années à venir. Grâce à cette réforme et aux synergies qui en résulteront, la nouvelle "Maison de la promotion économique extérieure", qui réunira les mandats de prestations promotion de l'export, de l'import, de l'investissement et de la place économique suisse, pourra répondre de façon optimale aux besoins des entreprises de Suisse et du Liechtenstein.

L'Osec Business Network Switzerland se félicite du vote clair et net du Parlement suisse grâce auquel la "Maison de la promotion économique extérieure" pourra dès 2008 mener à bien les mandats de prestation visant à promouvoir les exportations, les importations, les investissements suisses ainsi que le site d'implantation helvétique. Le 20 juin dernier, le Conseil national avait déjà approuvé à une forte majorité la fusion des instruments fédéraux concernés, de même que les crédits de 17 millions et de 3,4 millions de francs nécessaires au financement de la promotion de l'export et de la place économique pendant quatre ans. Aujourd'hui, c'est le Conseil des Etats qui s'est prononcé clairement en faveur du projet du Conseil fédéral.

Une plus grande efficacité et une plus grande force de frappe dans la promotion économique: tels étaient les buts recherchés par cette réorganisation qui se fera sous la houlette de l'Osec Business Network Switzerland. "Ce témoignage de confiance du Parlement suisse vis-à-vis de l'Osec montre que nous avons fait des progrès dans notre façon de promouvoir les exportations ces dernières années", explique Daniel Küng, CEO de l'Osec Business Network Switzerland. "Cette preuve d'estime nous motive également à poursuivre nos efforts pour seconder de façon adaptée les entreprises suisses qui souhaitent se développer à l'étranger." Pour satisfaire encore mieux les besoins des PME de Suisse et du Liechtenstein et organiser efficacement les activités de promotion de notre place économique, la nouvelle "Maison de la promotion économique extérieure" intensifiera sa présence sur les marchés clés en pleine croissance à partir de 2008. Il est prévu à cet effet de renforcer, conjointement avec le Département fédéral des affaires étrangères (DFAE), les relais étrangers rattachés aux ambassades et consulats.

La place productive suisse face à la concurrence mondiale

Le commerce extérieur est vital pour la Suisse: en effet, un franc sur deux est gagné à l'étranger. Fin 2006, les exportations et les importations de biens ont dépassé les 360 milliards de francs, soit plus du double par rapport à 1990 (env. 185 milliards). Les échanges de biens sont certes essentiels pour notre pays, mais l'implantation d'entreprises étrangères sur notre sol est tout aussi importante car ces sociétés créent des emplois apportent par leur présence une véritable valeur ajoutée à notre économie.

Dès 2008, l'Osec sera donc également chargé d'inciter les entreprises étrangères à s'établir en Suisse. Cette mission doit

gagner en importance à l'avenir. Daniel Küng s'en explique de la façon suivante: "En tant que site productif et terre d'investissement, la Suisse ne peut baisser les bras face à d'autres sites aussi concurrentiels et attrayants, si elle veut conserver sa prospérité. La promotion de notre place économique restera toujours un enjeu majeur car les entreprises étrangères ne s'installeront en Suisse que si les conditions-cadre économiques et politiques restent au top, et si ces dernières sont activement vendues à l'étranger". L'Osec s'emploiera à promouvoir notre place économique avec dynamisme en étroite collaboration avec les cantons.

Contact:

Patrick Djizmedjian Responsable Public Relations / Public Affairs Osec Business Network Switzerland Stampfenbachstrasse 85 Case postale 492 8035 Zurich

Tél.: +41/44/365'55'16
Fax: +41/44/365'54'92
Mobile: +41/79/642'88'60
E-Mail: pdjizmedjian@osec.ch
Internet: www.osec.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003793/100545027}$ abgerufen werden. }$